

## Verhalten bei Verdacht auf Infektion mit dem neuen Corona-Virus

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten!

Aufgrund der aktuellen Ausbreitung des neuen Corona-Virus in der EU möchten wir Sie über Verhaltensmaßnahmen im Verdachtsfall informieren:

Sollten Sie sich in den letzten 2-3 Wochen in Risikogebieten (aktuell: **China und andere südostasiatische Länder, Italien**) aufgehalten haben und folgende Krankheitszeichen, vor allem in Kombination, aufweisen wie

- **hohes Fieber**
- **Kopf- oder Gliederschmerzen**
- **Husten, Kurzatmigkeit**

ersuchen wir Sie, aufgrund einer möglichen hohen Ansteckungsgefahr

1. **persönlich keine Ordination oder kein Krankenhaus aufzusuchen, sondern zuhause zu bleiben**
2. sich **telefonisch an 1450**, die Bezirkshauptmannschaft oder an Ihre Hausarztordination zu wenden.

Bei Verdacht auf Erkrankung durch das neue Corona-Virus (COVID-19) werden über die Landessanitätsdirektion entsprechend des Pandemieplans Quarantänemaßnahmen verordnet und eine Abklärung eingeleitet.

Tagesaktuelle Informationen erhalten Sie unter

<https://www.sozialministerium.at/Themen/Gesundheit/Uebertragbare-Krankheiten/Infektionskrankheiten-A-Z/Neuartiges-Coronavirus.html>

<https://www.ages.at/themen/krankheitserreger/coronavirus/>

Ihre Hausärztinnen und Hausärzte in St. Valentin, St. Pantaleon und Ennsdorf

St. Valentin, 25.2.2020